

## Spectacle de magie de Matéo, le lundi 16 décembre 2024

Matéo, magicien, est venu découvrir le métier d'enseignant dans plusieurs classes de l'école et, pour nous remercier, il a offert à tous les élèves, un spectacle de magie.

Tours de cartes, apparition de colombes, jeux de cordes, mentalisation, télépathie ...

Voici quelques photos souvenirs



A la fin, Matéo et sa sœur Méliá, nous ont proposé de caresser les deux colombes du spectacle. Elles ont 5 ans et ont été dressées par eux.



Merci Matéo, c'est un beau cadeau pour Noël !